こちらに掲載しきれないイベントやニュースは 市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中!

すながわトピックス



▼防災カルタで学ぶ 1・2 年生



災害に備えた行動を知ろう 中央小で防災学校

8月31日에、中央小学校にて、一日防災学 校が行われました。市防災対策係が講師とな り、大雨や雷などから身を守るための方法を映 像を見て学んだほか、学年ごとに「防災カルタ」 や「防災○×クイズ」、避難所などで使われる 段ボールベッドの組み立てなど、楽しみながら 防災について理解を深めました。

SUNAGAWA **OTOPICS**

ま ち の 話 題 フォトニュース

自然の魅力を探す ジャリン子秋体験塾

9月3日出、ジャリン子秋体験塾が行われ、 幼児から小学生までの6人が参加しました。 ネイパル砂川で木や森など自然環境をテーマ に木育体験をした後、自然の魅力を写真に収め ようとふしぎの森 (子どもの国) で植物や虫、 風景など、園内を走り回りながら自由にカメラ で撮影しました。初めてカメラを手にした子も いましたが、上手に秋を撮っていました。

▼秋、み~つけた!上手に撮れるかな?



ピアノ連弾 全国大会出場



國金佑衣さん(滝川高3年)が、8月18 日に東京都で開催された「第46回ピティナ・ ピアノコンペティション全国大会 | の出場報 告のため、8月16日に市長室を訪れました。

國金さんは雨竜町の上月愛理さん(滝川高 2年)とピアノ連弾で出場、「全国大会では 何とか入賞したい」と大会への抱負を述べま した。

マウンテンバイク 世界大会出場



☆☆☆☆☆☆☆ (滝川西高2年)が、8月 22 日からフランスのレジェで開催された 「2022年マウンテンバイク世界選手権大会」 クロスカントリー男子ジュニアの部の出場報 告のため、8月18日に市長室を訪れました。 世界選手権大会出場は高校卒業までの夢だっ たそうで、「完走することが目標」と抱負を 述べました。